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7月 25日（水）天神商店街にあるお店に取材に行きました。 

 

 上田市では、中学二年生になると職場体験学習が行われます。 

①色々な職場や施設で働く人たちと共に活動することを通し、望ましい職業観や勤労観を

育てる。 

②職業に対する正しい知識を得ると共に、自分の興味・関心や適性を確かめ、進路選択へ

の心構えをつくる。 

このようなことを目的として、それぞれ自分が希望する職場で体験実習を行っています。 

私が、希望した職場では、商店街のWebサイトの作成を行っていました。 

その中で、今回は、上田まちなか商店街Webサイトの 1コーナーである、まちなか学生

取材に挑戦しました。 

 

 

 

 

 甘味処 雪屋 Conco は、天神商店街にあります。お店は、今年、7月 4日からはじめ

たそうです。空き店舗を古民家風に改修してあります。 

 

 

 

 



店主の徳武さんにお聞きしました。 

≪お店を始めたきっかけは何ですか？≫ 

徳武氏：私は、前職が全国を飛び回る仕事をしていました。全国を飛び回っていると家族

と過ごす時間がとても少なくなってしまったんです。身体も壊してしまうような

状況になりました。外食も多くて…今より１５Kgも体重もありました。とにかく、

家族と過ごす、上田に恩返しがしたいという想いがありました。 

    かき氷屋を始めようと思ったのは、秋田で出会ったあるお店がきっかけです。真

冬のかき氷屋さんに行列ができていて、とても興味がわきました。“冬にかき氷？”

って普通じゃ考えられないですよね？でも、みんな並んで待っているんです。入

って食べたら「これは、スイーツだ！」って衝撃を受けました。そして、これは、

秋田と同じ様な気候の信州でもできる！と思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪大切にしていること、お店のこだわりはなんですか？≫ 

徳武氏：お客様が笑顔になれるようにおいしいものを作ることをずっとずっと考えていま

す。考えていたら、メニューがどんどん増えていってしまいました…。お客様が、

おいしいという笑顔をしてくれると、自分も幸せな気持ちになれるんです。自分

が幸せになりたいのかもしれません…。 

 

≪一番大変だと思うことは、なんですか？≫ 

徳武氏：お客さんを待たせてしまうことです。どうにかしてあげたいとは、思うのですが、

家族経営で行っているので、お客さんが多いときは、かき氷の提供時間が遅くな

ってしまいます。ゆっくりくつろいでもらいたい気持ちもありますし、並んでい

るお客さんも待たせてはいけないという気持ちもありますし…難しいところです。 

 

≪社会人になって必要だなと思うことは何ですか？≫ 

徳武氏：私が、思うことなので、他の人は、また、意見が違うかもしれないけれど、 

“必要とされるために努力すること” 

“人の話を真剣に聞くこと” 



自分が、一生懸命仕事をしていれば、人から評価される。あなただからこの仕事

をお願いしたいといわれる人になれる。 

 

 

≪おすすめの商品は何ですか？≫ 

徳武氏：一番人気は、定番“いちご”です。 

    桃も今の時期は、人気があります。珍しいものでは、キャラメルやチョコバナナ

もありますよ。クレープ屋さんみたいでしょ？おいしそうなものを考えてたら、

どんどん新しいソース作りをしたくなってしまいます。材料もできるだけ地元の

食材を使うようにしています。 

 

 

徳武さんにお話を聞いた後で、実際にかき氷を作っているところを見せていただきまし

た。 

 

わたしが抹茶を注文すると、「渋いね～、抹茶好きなの？」と笑顔で作ってくれました。 

どこからどう食べればいいのか、わからないくらい大きな‘雪’でつくられたかき氷。

上に乗っている丸いサクサクしたものがとても可愛い！（おいりという名前らしいです。） 

写真を撮ったり、ソースをかけるところを動画で撮ったりする方が多くいるそうで、その

間にどんどん雪が小さくなってしまうこともあるそうです。中に入っているあんこは、地

元の製餡所でつくられたものを使用しているそうです。 

 

 

≪取材を通しての感想≫ 

雪屋 Concoについて 

取材の日は、定休日だったのですが、とても暑い日だったこともあり、お客さんが中に

入ってきてしまうことが何度もありました。その度に、徳武さんは、「申し訳ありません。



今日は、お休みなんです。また、来てください。」と丁寧にお客様の前まで行ってお話しし

ていました。頬を膨らませて、残念そうにしていた小学生くらいの女の子の顔が印象的で

した。お客様一人一人を大切にしていると思いました。 

 

商店街について 

わたしは、正直に言って、商店街というところをお店を意識して歩いたことがありませ

んでした。知っているのは、じまん焼きくらいでした。歩いてみると多くのお店があり、

新しいお店ができていることも知りました。それぞれのお店が、商店街や上田市を元気に

させるために自分たちで考えてお店を経営しているのだなと思いました。 

 

今回は、雪屋 Concoに取材で行ったのですが、家族と一緒にかき氷を食べにまた行きた

いです。取材に協力してくださり、ありがとうございました。 

 


